

Ibagué, 9 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 328

Con charla de empoderamiento, Alcaldía conmemoró el Día Internacional de la Mujer

Más de 400 mujeres participaron en una velada llena de reflexiones y reconocimiento, destacando su valioso papel en la sociedad.

La alcaldesa, Johana Aranda ofreció a las ibaguereñas, un espacio de reflexión y empoderamiento, con ocasión de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, en el que más de 400 mujeres asistieron para homenajear la valiosa labor que realizan a diario.

“Hoy celebro la vida de cada una de ustedes mujeres que luchamos todos los días por construir una Ibagué diferente, que hoy nos abracemos, nos encontremos y que entendamos que el poder de la mujer no está en luchar con los hombres, porque tenemos grandes hombres al lado. Aquí tienen a una alcaldesa comprometida con ustedes, vamos a sacar adelante a Ibagué juntos, a hacer posible muchos sueños”, manifestó la mandataria.

La velada se llevó a cabo en el Panóptico de Ibagué y contó con música en vivo, sorpresas, regalos y la conferencia ‘El poder está en tí’ a cargo de la coach ibaguereña, Mónica Bustamante, que brindó herramientas a las mujeres para empoderarse día a día en los diferentes roles que realizan.

“Salí tan feliz, tan contenta de ver tantas mujeres interesadas en poder ser felices y venir a escuchar otra mujer nos engrandece como seres humanos, en un día tan especial como hoy que la Alcaldesa nos tenga en cuenta para compartir entre todas un detalle muy bonito, nos regalaron una planta en símbolo de la vida, gracias por la invitación”, afirmó Jenny Johana Herrera, asistente.